

Nacho Mier: por la estabilidad de la Cámara, privilegiamos el diálogo, la unidad y el respeto a la pluralidad

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco y el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, acordaron trabajar en favor de la unidad al interior de San Lázaro a través del diálogo entre todos los grupos legislativos.

https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/3097-por-la-estabilidad-de-la-camara-de-diputados-privilegiamos-el-dialogo-la-unidad-y-el-respeto-a-la-pluralidad-nacho-mier